

Omara Durand bat le record paralympique aux 200 mètres



La Havane, 12 sept. (RHC).- La sprinteuse cubaine, Omara Durand, mal-voyante profonde, a battu le record paralympique, ce dimanche, aux éliminatoires des 200 mètres. Elle a arrêté les chronomètres aux 23 secondes 67 centièmes.

Déjà, vendredi, Omara Durand avait battu son propre record du monde aux 100 mètres. Elle a alors fait un registre de 11 secondes et 40 centièmes.

Imbattable, Omara Durand, médaille d'or aux 100 et 200 mètres aux Jeux Paralympiques de Londres, en 2012, a réussi de baisser de 8 centièmes le record qu'elle avait battu aux championnats du monde de Doha, la capitale du Qatar, l'année dernière dans la catégorie T-12.

Et ce n'est pas tout. Omara Durand, 24 ans, cherchera à monter également sur le podium dans les épreuves des 200 et 400 mètres pour mal-voyants profonds.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/105373-omara-durand-bat-le-record-paralympique-aux-200-metres>



Radio Habana Cuba